
В Концертном зале имени П.И. Чайковского 

Стыдно сознаться, но недавно я в первый раз в жизни оказалась в Концертном зале имени П.И. 

Чайковского. В Консерватории была, в последний раз слушала как раз Дениса Мацуева, в Гнесин-

ке как-то попала на концерт израильского дирижера, но в Зале Чайковского не была, хотя он рас-

положен очень удобно, на углу Тверской и Садового кольца, рядом с метро, да и припарковаться 

там мне удается, когда мы посещаем театр имени Моссовета, рас-

положенный рядом, в саду Эрмитаж.  

Так вот, дед и наша внучка Тата, любители джаза, купили билеты 

на концерт «Игорь Бутман и будущее джаза», но Семен срочно 

улетел в командировку, и мне пришлось пойти вместо него. Кон-

церт этот проходил в рамках фестиваля «Черешневый лес», орга-

низатором и спонсором которого является известный бизнесмен и 

меценат Михаил Куснерович, между прочим, владелец ГУМа.  

Как мне показалось, концерт удался, зал был практически полон 

(фото мы сделали до его начала). 

Слева на фото: самый 

верхний ярус, стулья 

стоят друг за другом в 

один ряд. Справа – 

колонны, они очень 

украшают зал. 

 

 

Игорь Бутман, ведущий концерта, был в ударе. Среди выступав-

шей молодежи – симпатичный слепой мальчик из Белоруссии, ко-

торый пел и играл на рояле, певица и ударник из Штатов, замеча-

тельный, веселый и темпераментный саксофонист из Италии. Пуб-

лика реагировала достаточно бурно, цветов было много, а в за-

ключение на сцену вынесли большую корзину черешни. 

Перед началом концерта         

 

 

 

 

 

 

В фойе          Молодежь на сцене 


